

The ZADANKAI with mothers

——お集まりいただきましてありがとうございます。まずははじめに、子育てをフィオーレでするようになつこ経験を教えてください。

なつた経緯を教えてください。

していました。1人になって家族を頼らざるをえない面が増えてきたので地元の喜連川に戻ることにして。今は弟夫婦と同じ集合住宅の上下階で住んでいます。



高齢化が問題視される一方、実は小・中学生が合わせて約50人もいるフィオーレ。いま子育て真っ最中、4人のmotherのリアルな声を聞いてみた。

攝影協力 Avenue

通は高齢者にとってだけの問題ではないんですね。子育てをしていてどんな所で苦労しましたか？矢内さんは県外からの移住者なのでママ友を作るのも大変そうですね。

矢内 今は市がやっているラッコ

——では反対にマイナス面はどん
りが気にかけてくれます。

などござりますか？

伊藤 喜連川周辺に小さい子が

行ける公園がないんですね。小

さい滑り台とか、落ちないように

なっている幼稚用アテン」とか、

公園の方へ一歩進むと鉢で植いた
草がボーボーだったりして…

渡辺 私は交通面ですね。小中営

校は近いのでもう大丈夫なんですか

か子供が高校になると送り迎え
が必要になる。バスなど部活などで

やるとどうしても時間が合わない

なるので。そうなつたら仕事をし

ながら毎日送り迎えはできないので、出て行く事を考えないといけないと思っています。

した。衛生面が気になりすぎて子供が触るところを消毒したり、泣いていて原因がわからないとすぐ

——小・中学生が多い行政区とい
う事実はフィオーレにとって大変
明るいニュースです。環境を整え、
子育てしやすいまちとして認知さ
れる事は、フィオーレの取り組むべ
き課題の一つかもしませんね。

矢内 もしきできたら是非参加
たいです。

profile

岡崎美由紀さん
馬頭出身
小2と年中の息子

渡辺千早
喜連川出見
小4の娘

矢内夏実
千葉県出
3ヶ月の息

A photograph of a woman with short dark hair and bangs, wearing a yellow fur-trimmed coat. She is sitting at a table with her hands clasped near her chin. A small yellow circle is visible in the top left corner of the frame.

A photograph of a woman with long dark hair and bangs, wearing a grey top and a dark blazer. She is gesturing with her hands while speaking. She is sitting at a table with a glass in front of her.

A composite image featuring two photographs of a woman with long brown hair, smiling and holding a baby. The left photograph shows her from the waist up, wearing a grey cardigan over a dark top, holding a baby wrapped in a white blanket with a colorful floral pattern. The right photograph is a closer shot of her face and upper body, wearing a dark turtleneck sweater and a necklace. The background is a plain, light-colored wall. The entire image is framed by a white border and overlaid with several yellow circles of varying sizes.

で産もうかなとは元々考えていましたね。

岡崎 私は元々宇都宮で育てていたんです。家が密集していて隣の家の声が聞こえるような環境だったので、小学校に入る前に静かなどこに引っ越したいと思って。立地面からさくら市で探してい、環境がいいフィオーレの今の家を見つけました。

矢内 うちはもうお店（アベニュー）を開いていたのでどこで子育てしようとかはあまり考えませんでしたね。でも、元々いた東京だと家賃面や、近所同士助け合う関係性がなかつたりだとか、難しい面が多いので田舎の方がいいかなと思います。

渡辺 私は今シングルなんですが、ここに来る前は千葉で子育て

岡崎 やっぱり近所付き合いがあるのがいいですね。近所のおじいちゃんが子供と手作りの竹トンボで遊んでくれていたり、野菜を持ってきてくれたり。周りの目があるのは嬉しいです。リタイアした高齢者の方々が特によく見ていてくれる。

伊藤 私も近所の人が子供の下がりをくれたり気にかけてくれるので、とても助かっています。

矢内 人が温かいですね。特に去年広報紙のインタビューに載った後はスーパーで知らない人から『今何ヶ月なの?』とか『生まれたの!?』と知り合ひのように声をかけてもらいました(笑)

渡辺 あと子供が多いのもいいですね。私が住んでいるマンションで、小学生が9人もいます。